

# 第1回校内実習がんばりました！

6月27日（月）～7月1日（金）の5日間、「働くこと」について考え、集団で活動する態度や基本的な作業能力を育成することを目的として、第1回校内実習を行いました。班編制は、通常の授業と同様の工芸班と紙工班に分かれて実施しました。実習中は、全員での朝礼や「あいさつ、返事、報告」などの働くために大切なことについての話を聞き、5校時及び6校時まで一日を通して長時間の作業に取り組みました。1年生にとっては、初めての实習となり実習後半は疲れも見えましたが、2・3年生が、1年生のよい見本となってリードし、お互いに励まし合いながら協力して頑張ることができました。

## <工芸班>



## <紙工班>



## ～西郷第二中学校特別支援学級との共同学習～



29日には、西郷第二中学校の生徒と共同学習をしました。今年度は、紙工班の生徒とともに、油の吸い取りパック「あぶらすうぞうくん」を製作する作業に取り組みました。紙工班の生徒たちは、自分の担当する作業の手順ややり方などをわかりやすく伝えながら、同世代の仲間として一緒に作業に取り組むことができました。

休憩時には、昨年度の共同学習でバスケットボールをやったことや共通の趣味などの話題でおしゃべりを楽しみました。

次回は、12月に中学部6・7組の生徒たちが、西郷第二中学校へ行き、共同学習を行う予定です。

